Trégor-Aviron. Une nouvelle association

28 septembre 2011



Trégor-Aviron. Une nouvelle association.

Le club d'aviron de Gilles Ponthieux s'apprête à tracer un long sillage dans le paysage associatif et sportif trégorrois. Il sera le seul club à l'ouest du département.

Lors de sa transat à la rame en 2009, Gilles Ponthieux s'était engagé à créer un club d'aviron. Chaque samedi, Jaudy et Guindy bruissent de coups de rames de quelques navigateurs en mal d'abdominaux. Le week-end dernier, une nouvelle étape a été franchie pour le lancement officiel de l'association. À la cale, yoles et yolettes à quatre rameurs. «En tout, une quinzaine d'embarcations pouvant embarquer plus de 35 personnes, étaient mises à disposition du club par le comité départemental», a déclaré Gilles Ponthieux.

Des classes d'initiation et une rando nationale

«Trégor-Aviron sera notre sixième club dans le 22», a souligné Yvonnig Foucaud, cadre technique du comité. Dans le collimateur du nouveau club, les écoles. Gilles Ponthieux ambitionne d'initier les élèves en organisant des classes d'initiation. En août2012, le comité a retenu Tréguier pour une randonationale vers Bréhat. Une centaine de participants sont espérés.

Un problème de stockage de matériel

Le stockage du matériel reste une préoccupation. «Pour le moment, nos bateaux sont stockés gracieusement à Ouest Riviera. Une demande sur le boulodrome a été refusée. L'arrière du bar des Plaisanciers nous conviendrait», a déclaré Gilles Ponthieux, qui attendune réponse positive de la ville. Trégor-Aviron affiche 25adhérents. Les sorties se déroulent sur l'estuaire entre l'Île d'Er, Pouldouran, La Roche-Derrien, Le Guindy, le samedi, de 9h30 à 12h30, au départ de la cale. La cotisation est de 100€ paran. Le bureau est composé de Gilles Ponthieux, président; Jean-Yves Kerharo, vice-président; Yann LeTacon, secrétaire; Soazic Piton, trésorière.

Contact Tél.06.11.86.17.49.